



**2 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. VMC2105**

**Prix NC**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce 2 pièces, entièrement rénové et meublé, est situé dans la résidence prisée, dénommée le Continental, donnant sur la Place des Moulins. Cet immeuble dispose d'un service de conciergerie et bénéficie d'une localisation privilégiée, à seulement quelques pas de la Place du Casino, du boulevard des Moulins avec ses nombreux commerces et un accès direct aux plages par un ascenseur public. Situé en étage élevé, l'appartement est baigné de lumière et dispose d'une profonde terrasse offrant une vue mer panoramique. Ce 2 pièces, à usage mixte, est composé d'une entrée menant au salon, d'une cuisine ...

This 1 bedroom apartment has been completely renovated and is located in the Continental, a sought after residence, overlooking the Place des Moulins. This building has a concierge service and enjoys a privileged location, just a few steps from the Place du Casino, the Boulevard des Moulins with its many shops and direct access to the beaches by a public lift. Located on a high floor, the apartment is bathed in light and has a deep terrace offering a panoramic sea view. This 2-room apartment, for mixed use, is composed of an entrance leading to the living room, an independent, fully equipped ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &**  
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

